

参加。◇三月二七日、南大阪平和人権連帯会議主催の学習会「朝鮮高校への高校無償化法の不適用裁判と朝鮮学校への大阪府、大阪市の補助金不支給裁判の現状と課題」と題し弁護団長の丹羽雅雄弁護士から中味の濃い講演を受ける。

など思い思いの「ラカードが掲げて。

戦争と治安管理の濁流を止めよう『共謀罪』も『汚い捜査手法』も『秘密保全法』も「いいらない！」

『慰安婦』問題の解決を！

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

弾圧に負けへん！

反原発・ガレキ広域処理

反対に対する弾圧

◇昨年七月の大飯原発稼動に反対して二ヶ月後に逮捕された川崎氏が三月二八日ようやく保釈。

◇ガレキ焼却反対の宣伝活動の後、大阪駅構内を歩いた事で逮捕され処分

◇補助金裁判 次回三回目

裁判の現状と課題」と題し弁護団長の丹羽雅雄弁護士から中味の濃い講演を受ける。

在特会に強烈カウンター

◇三月三十一日鶴橋駅付近で在特会が聞くもおぞましい差別をまきちらす街宣行動。通りをはさみ、ネットの呼びかけで駆けつけた市民や住民二百人以上が抗議活動を展開。

「差別主義者は恥を知れ」

◇未だ獄中の四人の保釈

■「『何度でも語る歴史の事実はこれです』再び戦争への道を歩まなければなりません」

◇未だ獄中の四人の保釈

■「『何度でも語る歴史の事実はこれです』再び戦争への道を歩まなければなりません」

◇「安倍改憲政権による

被害女性、金福童さんと吉元玉さんが来日され証言される予定

◇「安倍改憲政権による

○五月一五日十三時

戦争と治安管理に反対！

○ドーンセンター

尼崎事故8ヶ年弾劾！外注化・非正規化粉碎！

4・20全国集会

■日時・場所：4月20日（土）13時～JR尼崎駅北口広場

■呼びかけ：動労千葉、国鉄闘争全国運動・関西準備会